

Des nouvelles de l'atelier ACLIAM « *Art, culture et langage, IA, Médias* » dans le cadre du Cinquantenaire

De nos téléphones à l'IA en passant par les Zooms et l'internet : demandez-nous !

On constate qu'il y a un (très !) grand écart rien qu'entre nous, sur les questions, réflexions et besoins... Pour faire face, pour organiser quelque chose avec la communauté (chez vous ou non, en présentiel ou non), nous vous proposons d'abord de nous écrire à :

AtelierCultureLangage@saintmerry-hors-les-murs.com :

Du téléphone à l'Intelligence (?) Artificielle en passant par l'informatique, et du concret à l'abstrait, du mini-problème à la réflexion : j'ai besoin, j'ai envie, je voudrais avoir des informations ou réfléchir sur, je suggère, je propose...

Grâce à vos réponses, nous pourrons voir ensuite comment ajuster cela ponctuellement, individuellement ou en mini-ateliers.

Intelligence Artificielle

Excellente visite le 7 décembre au CENT-QUATRE-PARIS, un lieu exposant des œuvres réalisées avec IA, qui nous ont scotché (la part humaine ? les limites de l'imagination ? beauté/innovation/création ?), musée entouré d'espaces où des groupes de jeunes concentrés et joyeux s'entraînent à danser et jouer...

Projet : Visite du musée de la langue française à Villers-Cotterêts.

<https://www.cite-langue-francaise.fr/> .

Dates envisagées : le samedi 28 mars ou le samedi 11 avril.

Projet : une projection de « **L'Évangile de la Révolution** », de François-Xavier Drouet dans un cinéma ! Donnez-nous des idées de partenaires ! Nous voudrions aussi que des témoins du Chili et autres pays d'Amérique se signalent à nous. Merci 7

Lien vers l'article du site : [ICI](#)

Marguerite et Anne
26 janvier 2026